



Pressemitteilung

Gelbe Bänder der Verbundenheit für Soldatinnen und Soldaten der Bundeswehr im Ausland

Berlin, 03. Dezember 2024.

Die Aktion „Gelbe Bänder der Verbundenheit“ ist eine gemeinsame Initiative des Deutschen Bundeswehrverbandes und der Betreuungseinrichtung Oase der Katholischen und Evangelischen Arbeitsgemeinschaft für Soldatenbetreuung. Dabei wird besonders an diejenigen Soldatinnen und Soldaten gedacht, die über die Weihnachtsfeiertage ihren Dienst im Ausland leisten.

Die Bundestagsabgeordnete Martina Englhardt-Kopf dazu: „Gerade in der jetzigen Zeit, in der eine sehr angespannte Sicherheitslage weltweit allgegenwärtig ist, sowie Kriege und komplexe Bedrohungslagen zunehmen, bin ich den Frauen und Männern unserer Bundeswehr im höchsten Maße dankbar. In meinem Bundeswahlkreis befinden sich gleich vier Bundeswehrstandorte und mir liegt der enge Austausch mit den Soldatinnen und Soldaten vor Ort sehr am Herzen. Ihr Dienst für unsere Gesellschaft verdient größte Dankbarkeit und Anerkennung. Während der Vorweihnachtszeit und den Festtagen ist der Einsatz im Ausland, weit weg von Familien und Freunden, ein außerordentlich großes, persönliches Opfer, sowohl von den Soldatinnen und Soldaten selbst als auch von ihren Angehörigen und Freunden. Dafür zolle ich Ihnen meinen höchsten Respekt. Ich bin mit meinem Gedanken bei ihnen. Sehr gerne habe ich mich wieder an der „Gelbe Bänder“ Aktion beteiligt. Vielen Dank an alle Beteiligten, die die Initiative seit vielen Jahren realisieren.“

Bildunterschrift: Martina Englhardt-Kopf MdB und Vorsitzender Marine Fregattenkapitän Marco Thiele, Deutscher Bundeswehrverband